

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL

AL CHOCAR MOTONETA VS MOTOCICLETA

# Pareja se rompe la choya

La mujer y el hombre no llevaban casco, por lo que resultaron heridos

REDACCIÓN

**Ciudad de México.-** El choque de un motocicleta y una motoneta dejó a la pareja que viajaba en esta última lesionada en la Calzada de Guadalupe.

De acuerdo con reportes preliminares, el accidente ocurrió por la imprudencia de ambos conductores en el cruce con la calle Malintzin, colonia Tepeyac Insurgentes.

El hombre y la mujer que iban en la motocicleta cayeron al asfalto y sufrieron lesiones en la cabeza, ya que aparentemente ninguno de los dos portaba casco de seguridad.

Testigos del choque entre potros pidieron ayuda, mientras los lesionados yacían medio inconscientes



**35**  
**AÑOS**

aproximadamente tiene la biker, que dejó un charco de sangre en el pavimento.



en el pavimento; el conductor de la motocicleta resultó con heridas menores, refirieron.

**HOSPITALIZADOS.** Fueron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) quienes se encargaron de trasladar a la pareja, en ambulancias separadas, al hospital, mientras las motos quedaron resguardadas.



ESPECIALES



**Al identificado** como Jorge "N" le dispararon en por lo menos siete ocasiones frente a la gente que se encontraba trabajando / JOSE MELTON

## Asesinan a balazos a un motociclista

**RAÚL HERNÁNDEZ**

Un joven motociclista fue ejecutado por los tripulantes de otra unidad similar, luego de que lo hubieran perseguido por varias calles, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en la alcaldía Iztapalapa. Ya había recibido amenazas.

De acuerdo con los primeros reportes, el sujeto identificado como Jorge "N", de 23 años de edad, se percató de que sus verdugos lo iban siguiendo y este aceleró la marcha. Conducía sobre calle Villa Gonzalo y al llegar a la esquina con Villa Iगतimi, detuvo su moto e intentó ocultarse al interior de una vulcanizadora.

Sus agresores bajaron de su vehículo e ingresaron al negocio buscando acabar con su vida, abriéndose paso entre los neumáticos apilados. Al tenerlo al alcance, le dispararon en por lo menos siete ocasiones frente a la gente que se encontraba trabajando en el lugar, para después salir corriendo, logrando huir a toda velocidad.

Al interior del establecimiento quedó tendida la víctima, sobre un charco de sangre mezclada con grasa. Presentaba dos impactos de bala en la cabeza y otros dos en el cuerpo. Un hombre, quien al parecer es el propietario del lugar, realizó una llamada para solicitar una ambulancia, a fin de que se le pudiera reanimar.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 16:00 horas de este miércoles, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, arribaron al lugar y procedieron a solicitar la presencia de los servicios de emergencia, pero los paramédicos que acudieron al llamado, únicamente pudieron certificar el deceso.

# ¡PONCHADO!

**Persiguen a un chavo, lo alcanzan en vulcanizadora y lo matan a balazos**

ANDREA AHEDO

**C**UADRU DE MÉXICO.- A Jorge lo iban corriendo y, aunque intentó esconderse en una vulcanizadora, su asesino lo encontró y le dio dos balazos en la cabeza.

El joven tenía 23 años de edad y vivía cerca del lugar donde fue asesinado, en la Colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en la Alcaldía Iztapalapa.

“Lo iban persiguiendo y se metió a la vulcanizadora, pero pues no sirvió de nada porque ahí lo balacearon”, dijo un vecino.

Los curiosos también aseguraron que el muchacho iba a bordo de una motocicleta y que la dejó afuera del negocio ubicado en la Calle Villa Gonzalo.

Apenas dio unos pasos al interior del local, cuando lo balearon y quedó hecho bolita en la entrada.

Algunos comerciantes quedaron en shock por lo que sucedió y no pararon de llorar desde que llegaron los policías hasta que se llevaron el cuerpo de Jorge.

Esparcidos afuera del local, quedaron siete casquillos que

los peritos recogieron para llevarlos a las instalaciones de los servicios periciales.

Cuando los agentes cargaron el cuerpo de Jorge y se pudo ver una de sus manos, una mujer comenzó a llorar.

Sobre el responsable del asesinato no se sabe su paradero, hasta el cierre de esta edición, a pesar de que los policías iniciaron una movilización por la zona.

Personas que se acercaron no podían contener el llanto.

El chavo fue asesinado adentro de una vulcanizadora.



EN LA DESARROLLO URBANO QUETZALCÓATL

# Empareja triángulo amoroso

Deudos identificaron al agresor porque ya había amenazado a la víctima

**IGNACIO RAMÍREZ**

Un tatuaje, unos tenis y una moto son las pistas que las autoridades tienen del responsable de la muerte de Jorge, ocurrida la tarde de ayer en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa.

Las primeras indagatorias apuntan a que el agresor, identificado como "El Paquito", mató a Jorge por el amor de una mujer, pues ya lo había amenazado de muerte.

**PISTAS.** Cerca de las 17:00 horas, Jorge, de 23 años, estaba en la esquina de Villa Gonzalo y Villa Inferior cuando dos sujetos en una moto le dispararon cinco veces.



## EL DATO

**LOS TENIS-** que el atacante usó son iguales a los que Jorge le había regalado a su novia.



Tras revisar los videos de las cámaras de seguridad, las autoridades descubrieron que se trataba del "El Paquito", por un tatuaje y unos tenis que llevaba puestos.

Al entrevistar a los deudos, éstos contaron que "El Paquito" es el exesposo de la que novia de Jorge, a quien había amenazado, pues quería regresar con ella y con su hijo.

"(Jorge) cambió de teléfono, dejó de trabajar por lo mismo, por las amenazas y él lo volvió amenazar y le dijo que lo iba a matar cuando lo viera, Jorge se quería ir de aquí (...) esta chava sigue insistiendo y 'El Paquito' se entera", contó uno de los deudos.

En su brazo izquierdo, "El Paquito" tiene tatuajes de un pie y de una mano de su hijo, lo que sirvió para identificarlo como uno de los agresores. La Fiscalía indaga para determinar el móvil del ataque.



Familiares de la víctima reconocieron los tatuajes y la motocicleta de "El Paquito" en el lugar.

FRANCISCO RODRIGUEZ EL GRÁFICO

## DOS MUJERES

**RESULTARON LESIONADAS** tras un tiroteo en **TEPITO**; una fue alcanzada por un proyectil en el **ABDOMEN** y la segunda recibió un rozón de bala en el **CUELLO**. Las jóvenes, de 28 y 20 años, estaban **PLATICANDO** en la calle de Granada, esquina Tenochtitlán, cuando un **DESCONOCIDO** les disparó.



ISIDRO CORRO, EL GRÁFICO



# Hombre es arrollado por un tráiler

## ALCALDÍA IZTAPALAPA

La víctima intentaba cruzar la calle y fue embestida por la pesada unidad que circulaba a exceso de velocidad

RAÚL HERNÁNDEZ

**U**sido atropellado por un tráiler en el perímetro de la colonia Granjas Esmeralda, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa. El conductor logró darse a la fuga.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras la víctima aparentemente intentaba cruzar de acera a acera la calle Cereales, fue embestida por la unidad de carga que aparentemente circulaba a exceso de velocidad, metros antes del cruce con Ermita Iztapalapa.

Luego del fuerte impacto, el hombre tras el volante del pesado vehículo terminó por pasar las llantas por encima del cuerpo del sujeto arrollado, el cual quedó tendido sobre el pavimento con lesiones mortales, sin que nadie pudiera intervenir para auxiliarlo.

Tras el hecho ocurrido durante la madrugada del pasado martes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, arribaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, se presentaron únicamente para certificar el fallecimiento del masculino, quien al parecer no contaba con identificación alguna que permitiera con-

tactar a sus familiares.

Posteriormente, integrantes de la Fiscalía capitalina, llegaron al lugar de los hechos para realizar el levantamiento del cadáver y procedieron a trasladarlo al anfiteatro correspondiente. Hasta el momento, no hay información de personas detenidas relacionadas con lo ocurrido.

**Los paramédicos** encargados de atender el reporte, se presentaron únicamente para certificar el fallecimiento del masculino





**El hombre** quedó tendido sobre el pavimento con lesiones mortales / GUILLERMO PANTOJA



## Ejecutado en Iztapalapa; iba acompañado de su novia

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre fue ejecutado en aparente ataque directo, perpetrado por dos sujetos que viajaban a bordo de una motocicleta, en la colonia El Vergel, en la alcaldía Iztapalapa. Había salido de trabajar e iba rumbo a casa, acompañado de su novia.

De acuerdo con los primeros reportes, cuando la víctima de 37 años de edad, identificado como Eduardo "N", caminaba junto con Samantha "N", de 27 años de edad, sobre la calle Morelos, fueron interceptados por los agresores justo en la esquina con calle Pino. Al tenerlo al alcance, los atacantes dispararon en por lo menos tres ocasiones en contra del hoy occiso, mismo que trabajaba en un hotel al parecer ubicado por la zona y que vivía en la unidad habitacional Geovillas. Este cayó inconsciente frente a una tienda de abarrotes, mientras que la mujer logró salir ilesa.

Al escuchar las detonaciones, vecinos de la zona que se encontraban cerca del lugar se ocultaron por inercia, pero al percatarse de que los señalados como presuntos homi-



**Los atacantes** dispararon en por lo menos tres ocasiones del hoy occiso  
/JOSE MELTON

cidas huyeron a toda velocidad sobre Pino hacia Iacarandas, salieron de sus domicilios e intentaron auxiliar al sujeto malherido, mientras éste agonizaba.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 20:00 horas del pasado martes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Cdmx, se presentaron en el sitio y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Varios de los curiosos refirieron que los sospechosos ingresaron a la Segunda Cerrada de Agujas, de donde se les vio salir a bordo de la moto roja con negro, antes de cometer el crimen. Por dicho motivo, los uniformados desplegaron un operativo por la zona, sin lograr ubicarlos.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, únicamente pudieron certificar el fallecimiento del masculino y el área fue acordonada. Varios familiares del finado fueron llegando poco a poco, entre ellos su madre, la señora María "N", quien lloró desconsoladamente sin poder asimilar lo ocurrido.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**